Protokolleintrag vom 06.02.2002

2002/60

Von Luzi Rüegg (SVP) ist am 6.2.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Areal im Dorfkern von Albisrieden mit den Überresten der abgebrannten Scheune besser genutzt werden kann.

Begründung:

Seit nunmehr 13 Jahren steht die Brandruine der abgebrannten Scheune im Dorfkern von Albisrieden. Nun ist auf dem gegenüberliegenden Grundstück ein Baugespann ausgesteckt und somit besteht ein Grund mehr, diesen Schandfleck endlich verschwinden zu lassen.

Der Dorfkern könnte vervollständigt und verschönert werden. In einer allfälligen Überbauung fände sich sicher auch die Möglichkeit, einen Polizeiposten einzurichten.